



2023（令和5）年度

二中だより



第7号

2023（令和5）年5月26日 発行責任者 加賀谷 登

第57回阿南市体育功労者・優秀者表彰式

5月23日（火）、阿南市ひまわり会館において、「第57回（令和4年度）阿南市体育功労者・優秀者表彰式」が行われました。

本校からは、女子ソフトテニス部が体育優秀者として表彰され、代表でキャプテンの福田莉穂さんが賞状と盾を受け取ってくれました。また、是松琴音さん（1年）が体育奨励賞を受賞しました。



○女子ソフトテニス部の功績

- 「2022年度徳島県中学校ソフトテニス新人大会
団体の部 優勝」
- 「第37回四国中学生インドアソフトテニス大会
団体の部 優勝」

○是松琴音さんの功績

- 「第29回小学生ソフトテニス選手権大会 女子個人 優勝」
- 「第7回ルーセントカップ小学生ソフトテニス大会 優勝」
- 「四国小学生学年別ソフトテニス大会徳島県予選 優勝」
- 「ササクラ杯小学生ソフトテニス大会 優勝」

デジタル版につきましては、この写真の掲載はいたしません。ご理解お願いいたします。

総体まであとわずかです。限られた時間しか練習できませんが、本番でもてる力を発揮できるよう、最後まで頑張ってください。

部活動の記録

運動部は定期的に試合があり、ジャズバンド部もコンクールがあったり、演奏依頼があったりして活動を紹介することができます。本校には、もう一つコンボラ部という部活動があります。今回はコンボラ部の活動を紹介します。コンボラ部の正式名称は、コンピュータ・ボランティア部です。火曜日と木曜日は、校内でボランティア活動をしています。他の曜日は、コンピュータ室で顧問から出された課題と向き合っています。

5月24日（水）は、コンピュータの日でしたが、草抜きや草刈りをした後の片づけをしてくれました。暑い中、ありがとうございました。



自分の思いや考えを伝える

先日、徳島ヴォルティスのジュニアチームのコーチをしている方と話をすることがありました。いろいろな話をする中で、「どんな子どもが伸びますか。」という質問をしました。そのコーチの方は「自己主張できる子どもが伸びます。」というお返事でした。ヴォルティスのジュニアチームに入っている子どもたちは、技術的には素晴らしいものをもっています。そんなに遜色はないそうです。しかし、成長に従って伸びていくのは、自分の思いや考えをしっかりと伝えられる子どもが伸びていくそうです。一つのプレーにも意図があってするわけで、それをきちんとコーチやチームメートに説明する力が必要なのでしょう。（良い例が、ヨーロッパで活躍している久保健英選手や三苫薫選手、MLBで活躍している大谷翔平選手）学校でも、思考力・判断力・表現力を子どもたちに付けていくことが求められています。という話をさせてもらいました。学校での学びは、あらゆる場面につながり生きていくものなのだと改めて学校教育の大切さを実感しました。